

El arte contenido en una maceta

Ocupan lugares específicos en el hogar. Los bordillos de las ventanas, los patios y los balcones son algunos de los sitios favoritos de las personas para colocar sus macetas. Pero al echar un vistazo, regularmente, la gente solo valora la belleza de la planta que contienen, sin embargo, Adela García quiere cambiar esta visión con su trabajo de forma definitiva.

Ella, conocida como la 'Pintora de Macetas', plasma su arte en estos objetos. Sentimientos, emociones y recuerdos se pueden percibir en las obras que esta mujer produce en su taller, ubicado en Cumbayá, al nororiente de la capital. Su objetivo es, mediante técnicas avanzadas de pintura, crear piezas de arte únicas y exclusivas que sean del gusto de todos sus clientes.

Desde muy pequeña se dio cuenta que tenía el don para pintar y gracias al apoyo de su familia pudo estudiar y desarrollar su pasión a plenitud. Pero no fue sino hasta hace unos años que decidió abrir su propio taller y producir macetas personalizadas. Su trabajo es tan detallado y colorido que empezó a tener una gran reputación en el mundo artístico al poco tiempo de haber iniciado sus actividades. Adela recuerda que su ocupación no es una simple forma de ganarse la vida sino de expresarse en ella. "En mis macetas creo historias y construyo personajes.



Desde niña me gustó escribir y tengo bien desarrollada mi memoria visual. Los colores, la forma de las cosas, estaban ahí siempre en mi cabeza y ahora en mis macetas", dijo.

Aunque el proceso para entregar un pedido es complejo y demorado según el caso, pues se debe conceptualizar el trabajo, confeccionar la maceta, barnizarla, ilustrarla, pintarla e impermeabilizarla, la pintora asegura que las personas que han adquirido una de

estas piezas no compran otra que no sea personalizada. "Quienes han comprado nuestras macetas pintadas, no pueden volver a concebir una maceta de cerámica que no esté delicadamente decorada. La gente aprecia el adquirir un objeto de este material rústico que fue convertido en un recipiente de valores íntimos y emociones que se expresan por medio de imágenes exclusivas, personalizadas y que son del gusto de quienes las adquieren", finalizó García.



La obra de Adela es muy colorida. Sus trabajos contienen representaciones de animales, objetos, personas, entre muchas otras ideas de sus clientes.

